
「継続は力なり」

令和 5年 6月 吉日

「久仁京介かこむ会」

筆頭副会長 白根幹夫

「久仁京介かこむ会」発足の代表世話役 として、ご尽力を頂いた、故鶴木清二

会長がご逝去されてから早いもので 7月 16日 で一年となりました。

故鶴木会長は常日頃「継続は力なり」と、日にされていました。その意思を継

いで会員皆で協力し合って続けたいですね。

「新潟市工の跡」

私達の学び舎「新潟市工之跡」石碑移設除幕式及び式典が予定されています。

地元の式典発揮起人のメンバーで加藤 功さん (市工 5年後輩)が「久仁京

介かこむ会」の存在を知 り、久仁先生 三谷副会長 と連絡を取 り合 う中で「久

仁京介かこむ会」と市工が一つに結びついている存在価値を久仁先生が感じ、

もし記念式典が行われるのなら我々全員で出席 したらと言う経緯が有 りました。

追って出欠のご案内のノ`ガキが届きますので、宜しくお願いします。

「健康で明 るく過 ごしたい」

加齢に伴い、これまで簡単にできていた事でも自然にできなくなっているよう

に感じ「アンチエイジング」とか「認知症予防」とかいう本が目に留まるように

なってきました。

高齢者の卓球同好会が週 1回近 くの体育館でやっていると聞き、屋内競技です

じ年間を通 して続けられると思いました。
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